
p Interrogazione n. 190
presentata in data 5 febbraio 2001
a iniziativa dei Consiglieri Procaccini, Martoni
“Stato progettazioni infrastrutture viarie nelle Marche”
a risposta orale urgente

I sottoscritti Consiglieri regionali del gruppo Comunista, Cesare Procaccini e Gabriele Martoni,
Preso atto del dibattito in corso tra i diversi soggetti istituzionali e sociali sulle infrastrutture regionali, con

particolare riguardo alle opere viarie;
Tenuto conto che nelle Marche esistono molte incompiute;
Preso atto altresì che alcune opere sono state inserite tra quelle finanziabili dal Ministero dei lavori

pubblici, quali la Fano-Grosseto, il nodo viario di Ancona, altre come le statali n. 76 e n. 77 e l’adeguamento
della Salaria in corso di finanziamento (Piano Anas),

INTERROGANO

urgentemente la Giunta regionale per conoscere lo stato delle progettazioni e i diversi livelli competenti alle
progettazioni stesse.


